



EMPRESAS

# HR Ratings ratifica calificación de Autlán

Debido a que Minera Autlán ha logrado mejores márgenes operativos en los últimos doce meses, HR Ratings ratificó la calificación de corto plazo de HR3 para la porción de corto plazo del Programa dual de CEBURS de la empresa

Detalló que el margen de EBITDA subió a 15 por ciento al tercer trimestre del año, respecto al de 14.1 por ciento del mismo periodo del año pasado, debido a las eficiencias operativas así como al ahorro de energía por parte de su hidroeléctrica, esto a pesar de la reducción de 1.6 por ciento de los ingresos.

Agregó que “otro factor considerado fue el incremento del flujo libre de efectivo como resultado de la reducción en las cuentas por cobrar y la sana rotación de cartera, con lo cual se mejoró el capital de trabajo”.

La empresa refleja una mejora en el capital de trabajo como resultado de una reducción en las cuentas por cobrar debido a la caída en las ventas, aunado a una rotación sana de la cartera, con lo cual el flujo libre de efectivo en los últimos doce meses alcanza niveles 802.9 millones de pesos al tercer trimestre del 2015.

Asimismo se considera el incremento en los niveles de cobertura al servicio de la deuda a 1.5 veces

al tercer trimestre del año, respecto a 0.4 veces en el mismo lapso del 2014.

“Aun cuando la deuda se incrementó en 14.5 por ciento, debido a la depreciación del peso frente al dólar, dado que el 92 por ciento de su deuda está en esta moneda, los niveles de cobertura muestran un avance alcanzando 1.5 veces al tercer trimestre del 2015, respecto a 0.4 veces del mismo lapso del 2014”, señaló HR Ratings.

En los últimos doce meses la empresa registró una baja de 1.6 por ciento en los ingresos, que sumaron 4 mil 341.8 millones de pesos, debido a la caída en los precios de las ferroaleaciones y mineral de manganeso.

Lo anterior fue contrarrestado por un mayor volumen de ventas reflejado en el periodo como resultado del incremento en las exportaciones de nódulos, así como la apreciación del dólar frente al peso, ya que 100 por ciento de sus ingresos son en dólares.

“Actualmente la empresa es la única a nivel mundial que realiza el proceso de nodulización, brindándole una ventaja en su producción debido a que dicho producto es pre calcinado, con lo cual se requiere de menor consumo de energía para la producción de ferroaleaciones”, agregó. (Redacción).